

Fecha 18.12.2010	Sección Nacional	Página 6
---------------------	---------------------	-------------

Mejora producción de constructoras en octubre: INEGI

POR AIDA RAMÍREZ MARIN

El INEGI dio a conocer que el valor de la producción de las empresas constructoras del país registró un aumento de 4.4 por ciento anual en octubre pasado, gracias al incremento en obras en cinco de los seis sectores que lo componen.

Aunque con cifras desestacionalizadas muestran que en el mismo mes que se reporta, el valor de la producción del sector de la construcción creció 0.48 por ciento, el personal ocupado se incrementó 1.49 por ciento y las remuneraciones medias reales pagadas descendieron 0.11 por ciento respecto al nivel de septiembre previo.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) indicó que en el sector de transporte el valor de la producción creció 10.4 por ciento, el de petróleo y petroquímica en 11.6 por ciento, el de agua, riego y saneamiento en 13.2 por ciento, el de electricidad y comunicaciones en 20.1 y otras construcciones en 23.9 por ciento, pero el subsector de edificación mostró un retroceso de 4.8 por ciento.

De acuerdo con la información de la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras de octubre de este año, el INEGI indicó que la construcción contratada por el sector público significó 55.2 por ciento del valor total, mayor en 4.2 puntos porcentuales respecto al mismo mes de 2009, mientras que la edificación del sector privado aportó 44.8 por ciento.

Asimismo, el personal ocupado en el sector se incrementó 3.7 por ciento a tasa anual, cuando el número de empleados aumentó 3.8 por ciento y el de obreros 3.7 por ciento.

Indicó que las remuneraciones medias reales pagadas, registraron un alza de 2.9 por ciento en octubre de 2010 respecto al décimo mes de 2009, cuando los sueldos pagados a empleados se elevaron 4.6 por ciento y los salarios a obreros en 2.8 por ciento.

